

## 初めてオクラを育てて

六年一組 岩田 ゆうあ

私は、夏野菜の中でもオクラがすごくすきです。特に、サツとゆでて細かく切り、かつお節とさつ油をかけて食べる方法が大好きです。

「今年は、オクラでも育ててみるか。」

と言われました。私はオクラを育てたことはなく、気になつたので、すぐに

いいね。

と言いました。おばあちゃんがオクラの苗を3株買つて、苗は30センチ位の間隔を開けて畑に植えました。水をたくさんあげたが、最初は細く小さかった茎が成長して、どんどん太く大きくなつたのが分かりました。ところには支柱も立てました。花が咲き始めた頃、花のそばにオクラの芽が出でてきていて、どんどん身が成長していくおどろきました。

収穫はお店で売っていろ位の大キーナになるまで待ちました。一本の茎から次々に芽が出てきて、たくさんのおクラを収穫することができたので、3株で十分な理由が分かりました。また、収穫したてのオクラは、白い毛が生えていて、といたてだからこそ分かることもありました。

毎年、おばあちゃん、おじいちゃんと野菜作りをしていますが、今回は私の好きなオクラだ、たので、今まで一番興味深い野菜作りになりました。来年は何を作るのか、今から楽しみにしています。